

BOSSMAN

Safari Solat Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Nov 11, 2023 - 13:10



Safari Solat Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi, 11 November 2023 - Pagi ini, Masjid Al Barokah di Kp. Tegal Sereuh, Ds. Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kehadiran hangat Aipda Yogi Mei, anggota jaga piket Polsek Gegerbitung. Dalam pelaksanaan kegiatan Safari Subuh, Aipda Yogi Mei mengemban misi

menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" - singkatan untuk Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Pukul 04.30 WIB, suasana masjid sudah dihiasi keheningan, tetapi semangat Aipda Yogi Mei menerangi kegelapan. Dalam sambutannya, ia mengundang masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas yang kondusif di wilayah Gegerbitung.

Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" sendiri dijelaskan sebagai upaya Kapolres untuk membuka pintu dialog dengan masyarakat. Aipda Yogi Mei menegaskan bahwa program ini bukan hanya tentang mengatasi permasalahan keamanan, tetapi juga sebagai wadah untuk menerima masukan, kritik, dan saran dari masyarakat.

"Kami ingin mendengar suara masyarakat, agar setiap permasalahan dapat diselesaikan secara bersama-sama. Sikap agamis, aman, disiplin, empatis, dialogis, efektif, dan efisien menjadi landasan dalam pelayanan kami kepada masyarakat," ujar Aipda Yogi Mei.

Selain menyampaikan program Kapolres, kegiatan Safari Subuh ini juga diisi dengan momen silaturahmi antara anggota Polsek Gegerbitung dan warga yang hadir. Kehadiran mereka bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi sebagai bagian dari komunitas yang saling mendukung.

Iptu Bayu Sunarti Agustina, S.E., Kapolsek Gegerbitung, menyampaikan, "Kami percaya bahwa kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Melalui kegiatan Safari Subuh seperti ini, kami berharap dapat memperkuat ikatan emosional dan kerjasama yang baik antara Polsek Gegerbitung dan masyarakat."

Dengan semangat kebersamaan yang terpancar dari kegiatan Safari Subuh ini, diharapkan dapat memberikan warna positif dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Gegerbitung. Komitmen untuk selalu mendengar suara masyarakat menjadi landasan kuat dalam perjalanan Polsek Gegerbitung menuju kamtibmas yang lebih baik.